

戸成市長を囲んでの意見交換会

市長のとらでトーク2



問い合わせ先 人事秘書課

(☎4317194)

府中の魅力、伸ばすべきところ

◎地域のつながり

・地元のお祭りを軸につながりが強い。お祭りを通し頻繁に声をかけてもらうようになった。

・消防団に入って、府中の地域の人の良さを感じている。

◎教育

・公立学校の教育水準が高い。
・地域の人が教育に関わっていて、温かい雰囲気の中で伸び伸びと過ごせる。

・英語だけに限らず、それぞれのスキルを活かして学校や公民館を拠点に活動するとか、人を活かすことが大事。市民としてそういう活動をしたい。

・子ども市議会という、小学生や中学生が議会や市政に対して、発表するとてもいい取り組みがある。

◎子育て

・予防接種の通知がとても助かる。福山市にはなかった。

・POMの木のおもちやが良い。東高校生のつくった木の滑り台とかとても良い。

◎その他

・備後国府が国史跡指定されたが、この先、どう発展させるのか。

PRすべきところ、方法など

◎教育

・家族連れのU・I・Jターン者に対し、府中市の教育がすばらしいことをアピールすべき。いい公立学校があるということ、市に興味を持つてもらえる。

◎子育て

・子育てセンターの数が多く、集まってくるお母さん方も多い。センターで親も子どもも友達ができてすごく楽しいと思えるようになった。府中市は子育てに優しいまちということをもっとPRしてほしい。

・乳幼児医療の補助が大きいことなどを声を大にしてPRするべき。

◎交通

・通勤距離が短く、交通渋滞がないのは都会と比べていいところ。

・海や山へスキーに日帰りで気軽に行けるなど、家族のアクティビティの拠点としてすごくいい。高速道路が活きていると思う。

◎環境

・都会は夜中もうるさかったが、府中市は静かである。桜が丘からの眺めがいい。

府中市への期待、足りないところ、残念なところ

◎市への期待することや意見

・限られた財源の中で、人づくりというか若い人たちが暮らしやすい環境を目指したインフラ整備をする意思表示のような施策をしていくと、未来は明るくなるという期待感がある。

◎交通

・駅裏から駅への直通ルートがない。府中駅を中心に考えたインフラと道路の整備が必要。

・県道24号線に歩道がない。狭い。災害で避難するとき危険だという意見がある。

◎医療

・市民病院は小児科に常勤の先生がいなかったため毎回先生が変わり子どもが慣れないので今は引越してくる前の小児科に通っている。
・夜間に開いている小児科、子どもを産める病院がほしい。

参加者アンケートより抜粋

・限られた時間なので、内容がもっと濃いほうがいいのかも。

・府中市について、ここまで考えたことはなかったので良い機会になりました。

・自分では気付かなかったことやさまざまな意見があったので今後も続けていきたい。ただきたいと思えます。

・私たち市民も府中市を良くしていきたい。

府中市の魅力やPRすべきところなど他市に住んでおられたからこそ分かる皆さんの意見を聞かせていただきました。ありがとうございました。皆さんから聞かせていただきました。皆さんから聞かせていただいた点が少しでも改善されるよう今後の行政、政策に活かしていきたいと考えています。

市民の皆さんと市長との直接対話の機会を持つため、意見交換会を毎年開催しています。

今年度は、市外から府中市にU・I・Jターンで転入した方との意見交換を、8月に2度開催しました。

他市に住んでいたからこそ分かる府中市について、貴重なご意見をいただきました。参加していただいた方には改めてお礼を申し上げます。意見交換会で出された内容を一部ご紹介いたします。市のホームページでも公開していますので、ご覧ください。